



# 六心 りくしん

六心(りくしん)とは、沖縄民謡「汗水節(あしみじぶし)」を作詞した本町出身の仲本稔氏が歌詞に込めた六つの心、①勤労を尊ぶ心、②お金や物を大切にすること、③夢に向かって努力する心、④健康・長寿の心、⑤進んで学ぶ心、⑥社会奉仕の心のことで、本校の教育スローガンにもなっています。 題字の揮毫:新垣光史教頭

## 生徒会スローガン「きしやうてんけつ輝笑転結！黄金期を駆け出そう ワッター具中生」に込められた想い

先日、生徒総会が開催されました。生徒たちは現在の具中について深く考え、より良き伝統を創り上げるための学級会が行われ、総会では日頃思っていることを堂々と発表し、建設的な意見を交わしていました。その姿はとて頼もしく、今後の成長が大いに期待できる生徒たちです。

また本年度の生徒会スローガンも討議され、ひとりひとりが笑顔で輝く具中生となり、具中黄金期をみんなで創りあげたいという想いで見出しのものが採択されました。この場面、これまでは決まった瞬間は普通の拍手でサラッと次に流れる感じでしたが、今回は大歓声があがり、体育館が割れんばかりの大拍手も起こり、生徒たちの愛校心、向上心に心が熱くなりました。今、学校ではその心が少しずつ行動に現れており、自主的なあいさつ活動や清掃活動が見られるようになりました。

昨年度から引き続き全校体制で取り組んでいるのが「生徒による自主的・主体的活動の活性化」です。主体性や他者への貢

献意欲、問題解決能力、自己有用感、自己肯定感、所属感、連帯感を高め、全ての生徒が学校生活を楽しいと感じられる、成長を実感できる学校をこれからも築いてまいります。



2年生の有志で取り組んでいる朝のあいさつ活動の様子



生徒会スローガン「輝笑転結！黄金期を駆け出そう ワッター具中生」を採択した生徒総会の様子



異学年交流で盛会だった生徒会主催の新生入歓迎スポレクの様子



スポレク終了後にはPTAからかき水のプレゼントがありました。ご協力いただいた多くの保護者の皆様、ありがとうございました！

### 具中生 頑張ってます！



4月、登校中に迷い犬を保護し、その後飼い主に引き渡すことにつながったとして警察署からお褒め言葉をいただいた平良應仁、石塚聖、上原光貴、高江洲知良、玉城翔(ともに2年、左から)。



地区春季強化大会の低学年団体が準優勝のソフトテニス部2年(上段)と低学年個人で準優勝の当真穂乃花・諸見里愛夢ペア(ともに2年)(下段:左から)。



地区夏季空手道競技大会で県大会出場を決めた真保栄琉偉(3年、個人組手で準優勝)と真保栄結彩(1年、個人型で優勝・個人組手で準優勝)(左から)

### 具中アーカイブス②

あの日あの時の具中の様子を紹介します。お子さまとの話のネタに！



遠足の一コマ(58期生(34歳))

日々の教育活動・行事予定・お知らせ等を学校ホームページにて発信しております。

具志頭中学校ホームページ <https://www.fureai-cloud.jp/gushikami-jh/>

